

## résidences immobilier

Appartement 3 pièces en duplex de 41,27m² entièrement rénové, situé au 2éme et dernier étage d'un immeuble de Port Grimaud. Cet appartement se compose de : une entrée avec placard, une chambre, une salle de douche, un WC indépendant, une cuisine contemporaine équipée (cave à vin, distributeur de glaçons, électroménager MIELE), une chambre mezzanine, une loggia. Orientation Sud-Est avec belle vue panoramique exceptionnelle sur les canaux de Port Grimaud. Un emplacement de parking à proximité. Un amarrage avec plan d'eau de 14,7m de longueur x 3,9m de largeur à proximité de l'appartement.

3-room duplex apartment of 41,27sqm, entirely renovated, located on the 2nd and top floor of a building in Port Grimaud. This apartment consists of: an entrance with closet, a bedroom, a shower room, a separate toilet, a contemporary equipped kitchen (wine cellar, ice cube dispenser, MIELE appliances), a mezzanine bedroom, a loggia. South-East facing with exceptional panoramic view over the canals of Port Grimaud. A private parking nearby.Boat mooring of 14.7m length x 3.9m width near the apartment.

## **NEW PLACE IMMOBILIER**

23 Place des Artisans - 83310 PORT-GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









www.residences-immobilier.com